



El Director General de Deportes
de la Consejería de Cultura y Turismo

Saluda

A D. José Antonio Carrillo Morales,
Presidente del Club Atletismo Athleo.

Y felicita al citado club deportivo por su excelente actuación en el LXXIX Campeonato de España de Marcha en Ruta 2010, celebrado en Santa Eulalia del Río (Ibiza), en el que ha conseguido un total de siete medallas (tres de oro, dos de plata y dos de bronce), rogándole que transmita la más cordial enhorabuena a todos los atletas participantes y, en especial, a Amanda Cano, Miguel Ángel López, Juanma Molina, Antonia Ramírez y Benjamín Sánchez, por las medallas individuales logradas.

Así mismo, anima a todos los integrantes de ese club a que sigan el camino de sus compañeros con el fin de hacer llegar el nombre de nuestra Región a todos los rincones del Mundo.

Antonio Peñalver Asensio

Murcia, 8 de marzo de 2010